



2021～2022

沼田ロータリークラブ会報

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
SERVE TO CHANGE LIVES

2021～2022年度 国際ロータリー会長 ボルガー・クナーク

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 津久井功 幹事 武田 寛 会報編集 小倉 仁
例会場 ホテル ベラヴィータ 事務所 沼田市下之町888 テラス沼田7階 TEL 0278-24-1177

第3112回 例会報告

2022年4月12日

記録 小倉 仁

例会 予 告

4/24 地区大会

4/26

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2022年4月24日発行 No.23

ロヒンギャ難民の現状

在日ビルマロヒンギャ協会

副会長 マウンティン先生

■卓話者紹介

深津卓也君

協会のマウンティン副会長に来ていただきあまり知られていないロヒンギャの皆さんがどんな状況にあるかを理解していただきたいと思います。NPO法人にも5年かかりどんな活動をしていて、我々にも協力できることがあるか、特に子供達に対して考えられればと思います。

館林市より国際交流協会会長であり市議でもある柴田様、支援活動に協力している写真家の新畑さんにも同行していただきました。

■卓 話

館林に住んでいて協会もあります。全国に約300人いて、埼玉・千葉・群馬に多く住んでいます。ロヒンギャは1962年ミャンマーが軍政となり迫害を受け難民としてバングラディッシュへ逃げ、100万人がキャンプ生活をしています。世界中では200万人以上の難民で世界最大となっています。

我々は1992年からこの協会を作り活動していて、始めはさいたま市で日本に来た同族者を支援していましたが、館林に移り約270人が現在います。行政も理解あり協力的で助けていただいています。1982年ミャンマー政府は同族民に対して国籍を剥奪して無国籍となってしまう、自分の国がない民族で虐待がひどくなっています。マスコミやニュース情報としてあまり流れていないのが残念です。

今日はロータリークラブの皆様にご覧いただきありがとうございます。どんな状況か少しでも知っていただければありがたいと思います。

バングラディッシュの隣で我々はイスラム教徒の少数民族です。第二次大戦ビルマが独立

して仏教徒中心の国の中でしたが、1962年軍政権から迫害が激しくなり、バングラディッシュに逃れはじめ、1982年アウンサンスーチーを支持して民主化を目指しましたが、無国籍化されてしまいました。ミャンマー政府に民主化とロヒンギャの権利や人権を訴える活動を世界的に行ってきましたが、ミャンマーは2017年再度軍政権となり、我々に対して虐殺を行い追い出しにかかりました。これは国連もICCもジェノサイトと認定し、難民を正式に認めてくれました。



バングラディッシュの難民キャンプは、人数も多く生活環境は最悪です。母子や老人が多く、子供の教育もままなりません。ユニセフなどの援助もありますが、難民が増加傾向にあり、バングラディッシュも貧しい国で援助は期待できません。今世界ではウクライナでの避難民救済はすぐに対応してくれますが我々も同じですので考えていただきたい。

世界のリーダーである日本は、ミャンマーに太いパイプがあり、我々のことを働きかけてほしいと思います。

館林では国際交流協会を通じて、ロヒンギャの方々とは交流して理解を深めていただいています。沼田もビルマとの繋がりがあり、身近に感じられることと思います。ロータリー活動を通じてご支援をお願いします。

例 会 報 告

- 司 会 天野純一-SAA出席委員長
- ソング 日も風も星も 田代経量君
- 来賓及び来訪ロータリアン 在日ビルマロヒンギャ協会

マウンティン様
館林市国際交流協会 柴田 信様
カメラマン 新畑克也様
沼田中央RCクラブ管理委員長

田村総一郎君
副委員長 小澤博之君

会長の時間

津久井功会長

ロッテマリーンズの佐々木朗希投手が28年ぶりに完全試合を成し遂げました。早くメジャーで活躍するのを見たいと思いましたが、彼を育成した高校もロッテ球団も非常に良いコーチに恵まれ、身体負担を少なく怪我のないように能力を伸ばしていきました。アメリカでは小学生の試合に投手を自軍コーチに投げさせたり、守備も色々変えて守らせ、先を見据えたトレーニングを行っています。少し前の日本ではスポ根で精神論でしたが、近頃は科学的な指導へと変わりつつあります。

当クラブではリーダー育成を進めていますが、リーダーは教育で育てることができます。行動の積み重ねがリーダーたらしめるという行動理論あり、訓練や経験によって必要な能力を身に付けられるということです。

ロータリーカップ勉強版では学力という切り口から人材を発掘していますが今後は、独自のリーダー育成方法を確立して人材育成を行い、この地で起業する子が現れることを期待します。

幹事報告

武田 寛幹事

◎当クラブ例会変更

4月19日は24日地区大会に振り替え。次回例会場では26日。

◎地区大会バス手配について

まだ空きがありますので乗車希望は幹事まで。時間場所は後日連絡。

委員会報告

◎SAA出席委員会

鈴木英俊委員

会員数	会場出席	メーク	出席率
70名	39名	8名	72.30%

◎ニコニコ委員会

戸部聖之委員長

- ・田村総一郎君・小澤博之君（沼田中央RC）久し振りに例会出席させていただき。本日はクラブ管理運営委員長と同副委員長で例会の勉強をさせていただきます。
- ・津久井功君 NPO法人代表理事マウンティン様はじめ皆様ようこそ。ロヒンジャ難

民の現状を聞かせていただけて感謝。

- ・横山公一君 結婚記念日にお花をいただき感謝。なんと53周年。互いによく我慢したものです。
- ・天野純一君 11日に当寺のノラ猫が山田さんに亡くなっているのを発見していただきメモリアルパークで茶毘に付し慈明苑でお経を上げ入苑。信心深い猫で仏様のご縁をいただけるよう供養して。

・ニコニコ週間 在日ビルマロヒンギャ協会副会長マウンティン様をお迎えして

武田 寛君 浅沼美香さん 阿佐美卓巳君
天野純一君 飯島千明君 今井幸吉君
小熊政則君 小倉 仁君 春日政志君
金井正樹君 木下康彦君 櫛淵光彦君
桑原 滋君 小菅茂雄君 塩浦敬之君
鈴木英俊君 須田千秋さん 須田羊子さん
清野啓介君 関 真一君 南雲達也君
西田俊太郎君 深津卓也君 保坂充勇君
水石清治君 宮内明彦君 宮澤孝幸君
柳澤一貴君 山田龍之介君 横山公一君
割田一敏君 安達政喜君 石井壮太郎君
田代経量君 戸部聖之君

◎財団BOX IN 須田千秋委員長

津久井功君 武田 寛君 浅沼美香さん
阿佐美卓巳君 安達政喜君 飯島千明君
小熊政則君 小倉 仁君 春日政志君
金井正樹君 木下康彦君 櫛淵光彦君
桑原 滋君 小菅茂雄君 塩浦敬之君
須田千秋さん 須田羊子さん 清野啓介君
田代経量君 戸部聖之君 南雲達也君
西田俊太郎君 深津卓也君 水石清治君
宮内明彦君 宮澤孝幸君 柳澤一貴君
割田一敏君

■沼田中央RC田村総一郎挨拶

今年度クラブ管理運営委員会の委員長と副会長でコロナ禍ではありますが出席させていただきました。

以前は当クラブと沼田クラブで定期的にゴルフコンペを行い交流親睦を深めてまいりましたが、当クラブのゴルフクラブがなくなり開催できなくなってしまいました。本山会長はじめゴルフ好きな会員がぜひ交流コンペを開催したいという意見があり、我々は有志として呼びかけたいと思いますのでご検討下さい。今年度も残り少なくなりましたがよろしくお願いたします。